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８月例会開催！！８月例会開催！！ ~Beer Industry War~８月例会開催！！８月例会開催！！
　平成22年8月17日（火）、米子全日空ホ
テルにて、委員長副委員長担当による8
月例会が開催された。
　冒頭北口会長が

「先月の全日本ト
ライアスロン皆生
大会は、猛暑の中、
本当にお疲れ様で
した。私はエイド
に居て色々廻る事
ができませんでし
たが、色んな角度でトライアスロンが見
つめられて良かったと思います。また今
期は増井直前会長が実行委員長をされ
るので、第31回大会も盛り上げていきた
いと思います。」と話された。
　次に、三輪龍介新入会員へのバッジ授
与が行われた。

　例会は二部構
成で行われ、ア
サヒビール㈱山
陰 支 社 支 社 長
富川武司先生を
お招きし、第一
部では、アサヒ
ビールが歩んで
来た経緯や業界

No.1を維持する苦悩や、近年のEco活動
への積極的な取り組みについて、「Beer 
Industry War」のテーマで講演が行われ

た。
　ビール業界各社の創業時から時系列
的に説明があった。シェア争い、市場・政

治経済の変化といった苦難の中で、アサ
ヒビールがチャレンジ精神を持ち、「新
しいことをどんどん行っていく」という
強い姿勢のもと、シェアNo.1を確保し、
守り抜く為に様々な新たな取り組みを
行ってきたことをお話頂いた。
　アサヒビールは斬新で品質の高い新
商品を開発し、新しい取り組みを積極
的に行っていくことで自社の付加価値
を挙げてシェアを拡大し業界リーダー
シップをとってき
たと感じた。
　第二部では、輝委
員会浅中委員長が
コーディネーター
として藤川支社長
とディスカッショ
ン形式で行った。環

　８月例会リーダーとして、一つの例会を創り上げる苦労や、徐々
に出来上がっていく喜びを経験いたしました。例会では、アサヒ
ビール㈱山陰支社支社長　藤川武司氏に素晴らしい講演をして頂
き、第２部では、アサヒビールにおける「人材育成」・「環境問題への
取り組み」等への質問に的確にお答え頂き、会員皆勉強になったの
ではないかと思います。またトライアスロン慰労会も、盛り上げて
もらい、36期の良いスタートダッシュとなったと思います。

境問題・地域貢献・人材育成・販売促進・
新商品開発・他社差別化の六つをテーマ
に藤川支社長の営業時代の苦労話を交
えながら話が進められた。
　商品開発・事業戦略・人材育成など異
業種の集まりである我々中央会にとっ
てとても勉強になった講演だった。ま
た、ビール業界は異業種より早い時期に
マーケット成熟期が着ており、これから
我々も迎えていく成熟マーケットに対
し見本になるビジネスを展開しており、
学んでいく点は非常に多かったと思っ
た。　　　　　　　　　 （記事：中村友）

　今期の総務委員会では、ハンサム発行も担当し
ております。中央会の長い歴史の中でハンサムは
広報活動の代表的な役割をしていると思います。
企業においても、広報活動は重要であり、時代・業
種により様々だと思います。それらを今一度見つ
め直し、個々の企業に少しでも反映させることが
出来ればと思います。今回 、講師には、当会ＯＢで
もあります宮廻裕和様（第25期ご卒会）をお招きし
てご教授願います。多数の御参加をお待ちしてお
ります。　　　　 （総務委員会　委員長　竹ノ内）

８月担当例会を経験して・・・
36期 健康委員会  

委員長　今川 圭一

9月例会へむけて



　8月例会終了後、場所を米子全日空ホテ
ル1階カフェ・イン・ザ・パークに移動して
“トライアスロン慰労会” を兼ねた懇親会が
行われた。

　自称20数年間アサ
ヒスーパードドライ
を飲み続けていると
いう北口会長から「ト
ライアスロン当日は
大変暑い中、皆様お
疲れ様でした」と会員
への慰労の挨拶で始

まった。
　トライアスロンに参加した横山会員から
当日の感想と応援のお礼の言葉があり、さ
らに来年のトライアスロンで西部青年中央
会団体チーム参加の提案があった。皆が大
いに盛り上がる中、薬師寺会員、秋里会員、
竹ノ内委員長の３人で構成する「ハッスル・

ハッスル」というチームが誕生。さらにも
う１チーム、向井委員長率いるスポーツ振
興委員会の参加が決定した。来年の第31
回大会、我が西部青年中央会の６人の勇姿

に期待しよう。
　続いて、本日の講演にちなんで「委員会
対抗ビールテイスティング大会」が開催さ
れた。
　各委員会代表者１名が、ビール、発泡酒、
ノンアルコールビールなど５銘柄を当てる
もので、各代表者は既に生ビールを飲んで

トライアスロン慰労会トライアスロン慰労会トライアスロン慰労会

いたため、回答に苦労していた。１位は正
解３問の委員会が２つあり、じゃんけんで
ビジネスメディア委員会本田会員が獲得さ
れ、アサヒビール山陰支店より豪華商品が
贈られ、最下位スポーツ振興委員会には厳
しい罰ゲームも用意されていた。
　その後、北口会長、増井直前会長、藤川
アサヒビール山陰支社長、手島専務理事の
テイスティングがあり、増井直前会長が見
事５銘柄正解で会場から拍手喝采を浴びて
いた。
　暑い８月の夜、ビールを飲み交わして盛
り上がったトライアスロン慰労会は９月例
会担当の竹ノ内委員長の中締めで幕を閉じ
た。　　　　　　　　　　　（記事：景山）

　㈲ウメハラは創業58年。
　毎年 、たくさんの新規のお客
様との取引をスタートさせて頂
いております。それはお得意様
からのご紹介だったり、繁盛さ
れて２号店 、３号店の出店だっ
たり、また、従業員さんの独立

だったり････など、様々な形でご縁を頂いております。
　こうした人から人への温かい声によるご紹介が私たちにとり
まして、最も高い信頼であると大変誇りに思っております。
　何年 、何十年とお付き合いさせて頂いているのは、私たちがお
客様から頼られている証と思い日々頑張っております。
　今年 、西酒造（吉兆宝山 、富乃宝山）と鳥取県初の正規特約店契
約、小正醸造（蔵の師魂）と正規特約店契約を致しました。
　これからも、信頼と真心をモット－に地酒はもちろん、全国の
優れた商品の提供をして参りたいと思います。

輝業紹介

信頼と真心をモットーに ㈲ウメハラ　廣山松憲

　世間で使う言葉の中に「普通」と言う言葉がある。
「普通」と言うと良くも悪くも取れる、各人の価値観
で違う、意味が広すぎる言葉である。
　今回 、紹介するのは『普通じゃダメなんだ！』と言
う本だ。
　30代のビジネスマン向けに書かれた本であるが、
経営者にも必要な要素が含まれている。「自主性がな
いと判断力もない」「夢がないから挑戦意欲が沸かな

いのだ」「成り行き主義がすべてをダメにする」「すぐやるくせをつける」
「できるできない発想に決別せよ！」他。この本の著者は岩泉拓哉氏は
1951年生まれ鳥取県出身。37歳で会社を設立・HRS総合研究所の所長
も兼任された。ビジネスの成功本を読むのもよいが、それ以前にするべ
き事ができていないと無意味であると思う。是非一度読んで貰いたい。

　中国の市場用語には『70
后（チ ー リ ン ホ ウ）』、『80后

（バ ー リ ン ホ ウ）』、『90后
（ジューリンホウ）』という言
葉がある。これは中国の消費

者を年代別区分する為に発生したものであり、日
常会話でも『あの80后の人は派手だね』の様に曖
昧な年齢を指す等 、気軽に使われている。『粉ミル
クが00后を、試験が90后を、住宅価格が80后を、
失業が70后を、都市管理が60后を、レイオフが
50后を、住居立退きが40后を、医療改革が30后
を滅ぼす』といった各年代の社会問題を風刺した
詩では他の年代も使われている。
　《消費の年代》と称される80后が３.３億人。中
国市場はまだまだ魅力に溢れている。

（記事：長谷川貴久）

　LOOPSは「米子の再生・発
展」を基本理念とし、人と人と
の繋がりから派生した新しい
発想をインキュベーションす
ることを目的としています。
　第一のステップとして、こ
の春 、ほんどおり商店街と元
町サンロードの交差する場所

に「ダイニング・カフェ＆バー D-joy’s」をオープン致しました。
　「発見」と「繋がり」を基本コンセプトにしたおしゃれな店内
は、オープン・セミオープン・クローズの３つのゾーニングで構
成され、若年層でも気軽に入れる店舗設計。若年層向けの低単価
メニューから、イタリアン 、フレンチを中心にしたランチ 、ディ
ナー、パーティーにも対応できる本格メニューを多種ご用意して
おります。ご予約をいただければフルコースもご準備できるう
え、最大60人超のパーティー（ビュッフェ形式）にも対応させて
いただきます。アルコールもご準備できますので、どうぞお気軽
にご利用くださいませ。

【開店時間11：00 ～ 22：00　毎週水曜日定休】

発見と繋がりのD-joy’s LOOPS　濵澤卓司

普通じゃダメなんだ！	 岩泉拓哉 著

おすすめビジネス文庫紹介 知って得するビジネス用語
紹介者：松原　毅



　日産プリンス鳥取販売
株式会社　中津尾　専務
取締役（第31期ご卒会）に
先を見据えた経営につい
てお話を伺いました。
　「環境対策への意識が高
まる中、自動車業界として
は、電気自動車（ＥＶ）やハ
イブリッド等、低燃費化技

術の高度化で対応する動きが出ている。日産としては何年も前
からＥＶに力を入れており、今年12月に販売する。整備工場も
県内に作るし、人の教育は昨年より行っている。又、社会インフ
ラの整備を意識した『技術の日産』を全面に出していく。」との

事でした。
　また、エコポイント終了の影響については、「9月末迄持たず
に終わる可能性も視野に入れている。欧米でもエコポイントは
やっており、終了すると前年３～４割ダウンという実例もあ
る。そんな中だが、奇手奇策で対応するのではなく、「当たり前
の事をぼーっとしないでちゃんとやる（ＡＢＣ）」を基本とし、
何が基本なのか見つめなおし、きちっとやる。ＯＪＴを中心に
接客の対応力も含め人材育成を行い、魅力を伝え、他社を蹴落
とすのでは無く、競争に勝つ。」との事でした。
　最後に現役会員へのメッセージをお願いしたところ、「お互
いの切磋琢磨も必要ではあるが、社会的な責任を負っている事
を常に自覚しつつ、社会に対する働きかけも意識しながらがん
ばって欲しい。何においてもとにかく一生懸命やること。」との
お言葉を頂きました。
　帰る時、入会歴の浅い私を車道に出るまで見送って下さった
中津尾ＯＢ。接客のレベルの高さを感じました。

　（記事：佐藤）

　平成22年８月10日（火）ふれあいの里に於いて第２回
政治行政委員会が開催された。

　今回は、第34期ご卒会 税理士
法人田中事務所 田中康裕OBを
講師としてお招きし、「本当に危
ない日本の財政事情 ～破綻の
可能性を立証～」をテーマとし
たセミオープン委員会におじゃ
まんぼう。

　現状の日本の一般会計歳出・歳入、国が抱える長期債務
残高、公債残高についてレジュメをもとに、家計簿に例
えながら数字に関する説明や当時の総理大臣や過去のエ
ピソードを交えたわかりやすい講演が続く。「このまま国

日産プリンス鳥取販売㈱
中津尾直己ＯＢ（第31期卒会）

債の発行を続け、現状維持が続いたとしても金利の引き
上げにより国債価値が低くなったり、都心に天災が生じ
た場合を想定すると間違いなく国は破綻するであろう。」
や、「個人資産を守る為の例として金・食料の購入、海外口
座に預金を移す、助け合いができる人脈作る。」等の事例
紹介で講演会は締めくくられた。
　国の財政事情
か ら 学 ぶ、政 治
行政委員会の今
後の活動から目
が離せない！！
（記事：長谷川h）

　８月12日（木）、
彦名公民館におい
て第２回健康委員
会が開催された。
当日は役員会報告
の後、ペタンクの
体験講習が屋外の
会場で行われた。

概要は、まず、木製のビュットと言われる小さい玉（目標
球）を投げ、それに向かって金属製の球（野球ボール大）を
投げ合い、より近づけることにより得点を競う競技であ
る。（いわば陸上のカーリング）委員会メンバーを４チー
ムに分け、トーナメント方式でスタート。先攻・後攻を決

め１人が50cm程度のサークルからビュットの近くに止
まるようにボールを投げ、次に後攻のチームもボールを
できるだけビュットの近くに止まるように投げる。この
時、先行のチームのボールにぶつけて（ティール）、弾き飛
ばしても構わない。自分も体験させていただいたが、見る
以上に難しく高度なテクニックと戦略を必要とするが、
初心者にも親
し み や す く、
健康増進には
もってこいの
競 技 で あ っ
た。
（記事：山本）

　今期、ガイナーレ鳥取のＪ２昇格は、後期に入り俄然現実味を
増してきた。既に前年シーズンの勝ち星を上回っており、リーグ
優勝も視野に入ってきている。昨年に比べ、ホーム観客動員数が
減少傾向にあるが、昇格が近くなれば平均3,000人はクリアする
であろから、来季のＪリーグクラブの誕生は間近だ。さて、地元
にＪリーグチームが誕生することにより、地域には様々な波及効
果が期待される。プロスポーツ興行が行われることになると、そ
こにはモノ・情報・施設が必要であり、様々なサービスを必要とす
る。したがって、そこに市場が生じ、その市場に財・サービスを
供給する各種のスポーツ産業が成長してくる。イベント・グッズ

等の売上など、直接的経済効果や、地域活性化をもたらす間接的
な経済効果が生まれる。
　しかし、これは我が鳥取県西部に興行が行われるスタジアム
が存在することが前提である。青経連では、東山陸上競技場の
改修を望んでいたところだが、現在、米子市安倍に岡野選手の
ニックネームをあしらった

「YAJINスタジアム」が計画
進行中だ。建設　基金目標
３億円を目指しており、８
月16日現在で689万円が集
まっている。いずれにして
も、スタジアム建設が必須
であると考えられる。

（記事：土岐哲己）
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健康委員会
平成22年８月12日（金）於：米子市彦名公民館　	 出席者／ 12名

議題／	・役員会報告・ペタンク体験講習

	
スポーツ振興委員会
平成22年８月５日（木）於：米子ニューアーバンホテル　出席者／ 11名

議題／	・役員会報告

		 ・ガイナーレプロジェクト　イベント開催について

		 ・Ｊ2岡山ファジアーノ戦視察について

　
政治行政委員会
平成22年８月10日（火）於：ふれあいの里	 出席者／ 10名

議題／	・役員会報告・田中康裕ＯＢによる講演

９月役員会報告

　９月役員会が平成22年９月１日（水）、米子食品会館にて開

催されました。

　当日の主な議題は以下の通りです。

　・８月例会報告の件　・県青年中央会の件

　・９月例会開催の件

　※なお、詳細につきましては各委員長までご参照ください。

８月度委員会報告

	
編集後記

　いよいよ36期ハンサムがスタートいたしました。今期は総
務委員会メンバー全員で企画・制作させていただきます。全員
の頭を捻りながら情報発信していきます。１年間宜しくお願い
します！				 　　  （第36期総務委員会委員長　竹ノ内賢一郎）

ビジネスメディア委員会
平成22年８月５日（金）於：ぶどうの木	 出席者／ 12名

議題／	・役員会報告・ホームページ・mixi使用方法説明

　	 ・班別活動報告、打ち合わせ

　

輝委員会
平成22年８月６日（金）於：米子ニューアーバンホテル	 出席者／ 18名

議題／	・役員会報告・10月開催のOB交流会企画検討　

総務委員会
平成22年８月５日（木）於：味わいジャパン米子支店	 出席者／ 15名

議題／	・役員会報告・7月例会反省・9月例会について

		 ・ハンサム発行について

９月例会のご案内

と　き：平成22年9月15日（水）19：00〜21：00

ところ：米子食品会館　１階　大会議室

内　容：会員企業PR・通信販売にみる

　　　　　　　　　　　　広告戦略の重要性について

講　師：ライトスタッフ㈱代表取締役　宮廻裕和様

　　　　　　　　　　　　　　　　（当会第25期ご卒会）

〈コメント〉 
　仲間に加えていただくことになりました徳尾と申します。先日のトラ
イアスロンでの活動のお陰で、いい焼き豚にしていただきました。
　今後も会の活動に積極的に参加して、１日でも早く皆様に名前と顔を
覚えていただける様に頑張ります！職場の米子鬼太郎空港共々どうぞよ
ろしくお願いいたします。

（
輝
）

H22.07（H22年度）入会

（推薦者）	松田（幸）

	 松本（冬）

徳
とく

　尾
お

　修
しゅう

　一
いち

 Ｏ型	
米子空港ビル㈱	 総務課

米子空港ターミナル施設の管理・運営

〒684-0055　境港市佐斐神町1634

ＴＥＬ	45-6121　ＦＡＸ	45-6124

（KT）090-2008-2676

（EM）tokuo@yonago-air.com

	 Ｓ49.12.11生

〈コメント〉 
　人との繋がりの有難さ、挑戦する事の大切さを日々感じながら車の営
業をしています。
　会での活動は、自分にとってとても刺激的で大きな挑戦になると思い
ますが、１つでも多くの事を吸収し大きな人間になりたいです。皆様どう
ぞ宜しくお願い致します。

（
輝
）

H22.07（H22年度）入会

（推薦者）	中津尾（直）

	 岩田（剛）

福
ふく

　山
やま

　輝
てる

　展
のぶ

 Ｂ型	
日産プリンス鳥取販売㈱	 係長

自動車の販売及び修理

〒683-0802　米子市東福原１丁目３番17号

ＴＥＬ	33-2341　ＦＡＸ	35-5241

（KT）090-2869-7537

（EM）t-fukuyama@prince-tottori.co.jp

	 Ｓ50.1.23生

〈コメント〉 
　この度、鳥取県西部中小企業青年中央会へ入会させて頂きました、㈲笠
岡会計事務所の三輪龍介と申します。中小企業診断士として地元の企業
様に元気になって頂くための様々なお手伝いをさせて頂いています。本
会を通じて、普段の業務だけでは得られない、人との繋がりを大事にした
いと思いますので宜しくお願い致します。

（
輝
）

H22.07（H22年度）入会

（推薦者）	土岐（哲）

	 門脇（幸）

三
み

　輪
わ

　龍
りゅう

　介
すけ

 Ｏ型	
㈲笠岡会計事務所	

税務会計、経営支援

〒683-0004　米子市皆生４-11-12

ＴＥＬ	22-6009　ＦＡＸ	22-7426

（KT）080-4066-5841

（EM）ryusuke0808@gmail.com

	 Ｓ48.8.8生

　また上海に行ってきました（懸賞）。万博開催中で、街全体
が活気づいていて、そこにいるだけで、自分自身も元気・勇
気・が沸いてくるような感じでした。行きの飛行機で、Ｎ元
会長（商用？）と一緒になったり、途中、知人の社長も上海に
行っているとの情報も入ったりで、この狭いエリアから自
分を含めて３人も上海にいるなんて、世界は狭いなと感じ
ました。
　又、同じツアーで意気投合した四国の年配の男性が、元政
財界の大物だったことも後から判明したりもして、ビジネ
スチャンスがどこに転がっているかわからないと感じまし
た。男はやはり、なるべく外に出て（中央会含む）いろいろ
な人と出会い、ビジネス・自己研鑽につなげないといけない
と、帰宅後、妻に日頃の外出を正当化しようと熱弁致しまし
た。　　　　　　　　　　　　　　　　　（監事：加藤典史）

「いわせてごしない！」

新
入
会
員

　処暑も過ぎ　涼しい秋が一日も早く来ないかと、誰もが願う
今日この頃。
　これだけ暑い日が続くと、いくら元気な私でも今年は夏バテ
し、一段とストレスも増して来たような気がします。
　こう言う時に心がける事と言えば、十分な睡眠と栄養のある
食事を摂る事が大切だとよく言われますが、実際のところ誰も
が仕事や生活で忙しい日々を送っていることもあり中々そこま
で出来ないのが現状ではないでしょうか。
　私は、そういった時こそ、あれこれ考えず、自分一人の時間
を創るようにしています。例えば、休日は完全に一日休むとか、
趣味に没頭するとか、全く別の所に出掛けて頭の中を空っぽに
すると言った色々な方法があります。
　とにかくストレスを感じた瞬間、一息入れる事が大切だと思
います。

～北口会長のひとりごと～拝啓、会員様拝啓、会員様


